

résidences immobilier

À deux pas de la charmante Calanque de Port d'Alon, nichée dans un cadre verdoyant et calme, Coldwell Banker Beau Rivage vous propose cette magnifique propriété. Avec ses 228 m² et érigée sur un terrain de 2430 m², cette villa offre un cadre de vie exceptionnel à Saint-Cyr-sur-Mer.En entrant, vous découvrirez une pièce de réception lumineuse et spacieuse. Le double séjour de 90 m², avec sa cuisine semi-ouverte, est parfait pour des moments en famille ou entre amis. Les baies vitrées s'ouvrent sur une belle terrasse exposée plein sud, idéale pour profiter du soleil et des repas en extérieur.Ce ...

Just steps away from the charming Calanque de Port d'Alon, nestled in a verdant and tranquil setting, Coldwell Banker Beau Rivage presents this magnificent property. With 228 m² of living space on a 2430 m² plot, this villa offers an exceptional living environment in Saint-Cyr-sur-Mer.Upon entering, you will discover a bright and spacious reception room. The 90 m² double living room, with its semi-open kitchen, is perfect for family gatherings or entertaining friends. The large windows open onto a beautiful south-facing terrace, ideal for soaking up the sun and enjoying outdoor meals.This ...

COLDWELL BANKER BEAU RIVAGE

26/28 Avenue du Général de Gaulle - 83320 CARQUEIRANNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









